
 

 
 
 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION PUBLIQUE 
Jeudi 30 mai 2024 – Gymnase Saint-Exupéry 

 

 

 

19 habitants présents 

 
▪ Conseillers de quartier    

Nadège Dominas, Nora Shutz, Josette Girod, Christophe Ramirez, Marie-Andrée Marzin, Pierre-Yves 
Proteau, Armelle Tapon 
 

▪ Élue    
Christèle Morin, Adjointe au Maire chargée de la Démocratie Locale, de la Proximité, de la Propreté, de la 
Salubrité, des Espaces Verts 
 

▪ Services Municipaux    
David Bodin, Directeur Général Adjoint des Services à la Population 
Emmanuel Dias, Directeur Citoyenneté et Action Sociale 
Yannick Tachet, Directeur Aménagement Urbain – Voirie 
Guillaume Michaud, Directeur Eau – Assainissement – Gemapi Caro 
Frédéric Chaillou, service Mobilier Urbain 

 

Le Conseil de quartier rappelle les projets réalisés cette année : 

• Réalisation d’un graff dans le parc La Forêt. 

• Végétalisation de l’avenue Bernadotte 

• Réaménagement du Terrain des Moutiers 

 

     
 

Parc La Forêt : 

Le Conseil de quartier souhaiterait que le chemin soit repris avec des cailloux blancs. C’est un endroit avec 
une gestion naturelle, le service des Espaces Verts ne souhaite pas modifier son aménagement. 



 

Le Conseil de quartier demande également des corbeilles dans le parc, en plus du container installé à 
l’entrée.  

Il est signalé que la passerelle est en mauvais état. Son remplacement est prévu depuis plusieurs mois, 
mais c’est un équipement livré d’un bloc qui pèse très lourd et la météo a rendu le terrain impraticable 
pour les engins. 

 

Rue des Quatre Ânes :  

Le Conseil de quartier signale qu’il y a une rupture de continuité piétonne entre l’abribus et la rue. Il 
souhaiterait qu’un trottoir soit aménagé. 

 

Gestion Intégrée des Eaux de Pluie (GIEP) :  la Communauté d’Agglomération Rochefort Océan incite tous 
ses habitants à récupérer l’eau de pluie chez eux et à couper le raccordement au réseau. Elle les 
accompagne pour la mise ne place de dispositifs simples : récupérer l’eau en descente de gouttière pour 
l’arrosage, faire ses plantations en creux, créer des dénivelés naturels dans le jardin… 

 Guillaume Michaud rappelle que Le Bois-La Forêt est le quartier test.  

 

Rue Capitaine de Corvette R. Giraud :  

Une reprise va être réalisée à l’angle des rues Capitaine de Corvette R. Giraud et rue Saint Exupéry pour 
assurer la continuité piétonne. 

 

Mobilier urbain :  

Le conseil de quartier souhaiterait l’installation d’une table de ping pong en dur et d’une table de pique-
nique dans le parc, des assises plus hautes, ainsi qu’un banc près des terrains de tennis de la Casse aux 
Prêtres 

 

• Questions diverses :  

 

Rue Saint-Sylvestre : plusieurs riverains s’interrogent sur d’éventuels travaux rue Saint Sylvestre car il n’y a 
pas de cheminement piéton, et des problèmes de vitesse. Mme Morin précise que 3 réunions ont été 
organisées en présence du Maire et des Services, que plusieurs propositions en ce sens ont été faites. Le 
projet était de lutter contre les inondations en désimperméabilisant, de créer un cheminement piéton et 
de réduire la voirie pour lutter contre la vitesse, mais qu’il a été refusé par les habitants. 

 

Gélinerie : une habitante signale que le parc attenant à une résidence dans La Gélinerie n’est pas 
entretenu. C’est un terrain privé, la Ville ne peut y intervenir. 

 

Canal des Sœurs : un curage est prévu en septembre 

 

 

 



 

Arbre tombé dans le parc La Forêt : 1 tiers restera sur place pour favoriser la présence d’insecte et la 
biodiversité, les deux tiers restants vont être réemployés pour la fabrication de bancs. Un panneau 
d’information est demandé. 

 

Eclairage boulevard du Vercors au niveau de l’ADAPEI :  

Les conseillers souhaiteraient un éclairage plus puissant. 

 

 

Pour toute demande individuelle concernant votre quartier, 
le Service Proximité de la Mairie est à votre écoute au 05 46 82 65 65. 


